



# Katzenhaus Schaffhausen

aus Liebe zu den Katzen

## Jahresbericht 2016 des Präsidenten a. i.

Der Jahresbericht informiert über die wichtigsten Ereignisse und Entwicklungen im Jahr 2016.

Nach dem Rücktritt des Präsidenten per GV 2016 ist das Präsidentenamt verweist. Ein Nachfolger konnte leider noch nicht gefunden werden. Der ehemalige Präsident hat sich bereit erklärt, die Geschäfte ad interim weiterzuführen. Der vorliegende verkürzte Jahresbericht trägt dem Rechnung.

### Katzen

Das Jahr 2016 verlief wie schon das Vorjahr aus medizinischer Sicht zum Glück weitgehend ruhig. Auch 2016 konnte für zirka 200 Katzen ein neues Zuhause gefunden werden.

### Personelles

Der Vereinsvorstand schätzt sich weiterhin glücklich, mit der Katzenhausleiterin Erika Silvestri und Linda Strack, die ihre Ausbildung zur dipl. Tierpflegerin demnächst abschliesst, sowie Tierpflegerin Alexandra ausgewiesene Fachfrauen und sehr engagierte Tierfreundinnen an der Spitze des Katzenhausteams zu wissen. Den beiden Leiterinnen wie dem ganzen ehrenamtlich tätigen Team gilt der Dank des Vorstands.

### Vorstand

Offen bleibt weiterhin die Nachfolge des Präsidenten, Richard Altorfer, der wie erwähnt, die Geschäfte provisorisch weiterführt.

### Finanzen

Das Spendenaufkommen war auch im abgelaufenen Berichtsjahr erfreulich. Die finanzielle Situation des Vereins ist insgesamt zufriedenstellend, weil uns neben den Spenden von Freunde des Katzenhauses immer wieder Zuwendungen in Form von meist kleineren, für uns aber ungemein wertvollen Erbschaften oder Legaten erreichen.

### Aktivitäten

Auch 2016 erschienen wieder vier schöne, gut gemachte Katzenhaus-Flyer. Den Macherinnen und Machern des Informationsblattes (Erika Silvestri, Autorin vieler spannender Geschichten; Linda Strack, Fotos und Texte; Mitarbeiterinnen der Rhenus-Klinik, Dr. med.



# Katzenhaus Schaffhausen

aus Liebe zu den Katzen

vet. Trächsel, wissenschaftliche Texte; Manu Bühler, Layouterin Verlag Rosenfluh Publikationen; Frau Poli, Freelance-Journalistin) sei dafür herzlich gedankt. Selbstverständlich erschien im Herbst unser traditioneller Katzenkalender.

Die bereits im letzten Jahresbericht erwähnte, im Januar des Berichtsjahrs durchgeführte Kastrationsaktion in Hemmental unter der Leitung von Linda Strack und Markus Trächsel war sehr aufwändig, aber ein grosser Erfolg und fand ihren Niederschlag auch in den Medien.

Die Marketinggruppe war 2016 weiterhin aktiv. Die von Bruno Hofstetter und Wolfgang Freitag kompetent und unentgeltlich gestaltete neue Website konnte endlich aufgeschaltet werden. Sie findet grossen Anklang. Unser Dank geht vor allem an Bruno Hofstetter für seine grosse Arbeit.

Besonders wertvoll für uns auch, dass sich zwei Designerinnen, denen Katzen wie Katzenhaus am Herzen liegt (Denise Rankwiler und Claudia Favale von der Werbeagentur Schmizz image&form) bereit erklärt haben, uns bezüglich Logo und Marketing zur Seite zu stehen. Die ersten Vorschläge sind auf grosse Begeisterung gestossen, so dass wir am Ende sogar ein modernisiertes Logo erhielten, das unisono für gut befunden wurde. Wir sind sehr gespannt auf die weitere Entwicklung der Homepage und der Marketingaktivitäten (geplant ist z.B. ein Katzenhaus-Shop).

## Ausblick

Sorgen macht uns, dass der grosse Einsatz von Erika Silvestri ihrem Gesundheitszustand nicht dienlich ist. Wir hoffen sehr, dass sie uns und vor allem den Katzen im Katzenhaus mit ihrem Wissen und ihrem Tatendrang noch lange erhalten bleibt.

Auch wenn wir wie erwähnt zurzeit keine finanziellen Sorgen haben, bleibt die Sicherstellung der Mittel zum Betreiben des Katzenhauses eine zentrale Aufgabe des Vereins. Wir sind deshalb auch in den kommenden Jahren auf die Zuwendungen unserer Gönner und Gönnerinnen angewiesen.

Neuhausen, Mai 2017

Der Präsident:  
Richard Altorfer